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Abstract (en)
The images from cameras are processed to generate detection data when a person or an object is detected in the detection zone. The commands
for controller of mechanical system are determined. The quality of image, and the angular position of camera relative to the detection zone are
checked. The controller is checked and controlled using the determined commands and the defects detected during the checking. <??>An
Independent claim is also included for secure system for detection of persons or objects in detection zone.

Abstract (fr)
Ce procédé de détection de personnes ou d'objets dans une zone de détection englobant un système mécanique à commander, en fonction d'une
détection de présence dans la zone de détection, comprend une phase d'initialisation consistant à contrôler les éléments matériels et logiciels
d'un calculateur de surveillance couplé à un dispositif de commande du système mécanique ; une boucle de traitement comprenant, pour chaque
caméra active reliée au calculateur et couvrant la zone de détection, l'acquisition et le traitement d'une image fournie par la caméra, pour élaborer
une donnée de détection et déterminer les commandes à appliquer au dispositif de commande, et le contrôle de la qualité de l'image, de la position
de la caméra par rapport à la zone de détection ; et une phase de commande du dispositif de commande à l'aide des commandes déterminées
dans la boucle de traitement et en fonction des défauts détectés durant les contrôles. <IMAGE>
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